

EL SINAPISMO

PERIÓDICO AUTÓGRAFO SATÍRICO Y DE CARICATURAS.

domingo, 2 de Febrero, de 1890

SE PUBLICA TODOS LOS DOMINGOS
Tiene Editor Responsable pero No Recibe.

Año 1-Número, 39

Las bodas de Camacho.

Los desposorios presidenciales de Don Julio llevarán el mismo camino que las bodas de Camacho.

Comilonas que se preparan, danzas que se están bailando, cántigas que se escuchan a los vientos, alabanzas que se entonan con entusiasmo rústico; promesas halagadoras que despiertan el deseo y crean decisiones y adhesiones que no tienen cuenta; y aunque la suerte anda triste, todo se espera de la rica munificencia del novio cuya afortunada y envidiable prosapia va canturando el ánimo de la moza desafiando manosear avaricia por el bullo de que el yobán la rodea.

Por ya Bailío se prepara. Ya depaño amon tonar al noceador de la hermosa galas y joyas. Ha escuchado tañer los instrumentos. Ha visto el campo adornado y cubierto de flores y nardas! Las danzas comenzadas no quebrantan su propósito, y cuando se ha apercebido de que el momento supremo llega; que Camacho entrelaza su mano a la de Quitéria y esta se dispone a pronunciar el terrible sí, Bailío se interfiere.

¿Que sucederá?
¿Para quién habrán cantado los cantores, y en honor de quién habrán danzado los danzantes?

¿Como acabará la fiesta?
¿Será Camacho el mortal afortunado que ha de poseer a Quitéria?

No. Bailío está de por medio y todas las pompas de nupcias que cantan a la Poesía, a la Discreción, a el Buen linaje, a la Valentía, a la Liberalidad, a la Dignidad, a el Respeto y a la Posesión pacífica, habrán le- tajado el triunfo de Bailío.

¡Pobre Camacho!
¡Sobre D. Julio si sigues (que si seguirás) las huellas de Camacho!

Resumen político.

Parece que al fin se ha llegado a comprender que la filosofía es una rama de la fey y que no hay lugar para ombas en el mundo.
o. Si, D. Julio, filósofo, y por ende enemigo de la fey, que sólo tiene el hilo por los dos

cabos, dejó escapar las puntas y no le basta parecer bienvisto de las gentes políticas del pasado, y si bien estas, reunidas en alguna hacen esfuerzos titánicos para retener el bien que se les va, el pueblo no titubea en abrazar la causa del candidato que ha venido a colocarse en frente del Congreso, dando al traste con todos sus delirios y orla- josos muy santos.

La fuerza política ha estado reconcentrada en la cerroja "Glosa de Montenegro". Allí se ha jugado el Show Presidencial del nobilísimo D. Julio, pero des de que el Greco del Comro Mr. Cassey como las de Villa- diego poniendo aquél de por medio, no han podido tomar un boleto a favor de ban- derita.

¿Que dirán ahora todos aquellos que el mejor mote que honran a Heris era la- andole aventurero?
Nada, porque como hay tanto Ban- derita.....

Dicen algunos murmuradores que Mr. Cassey será en breve ciudadano legal, a cuyo efeto se le contará el tiempo de residencia prejudicado por las constituciones, desde que empezó sus especulaciones luscitas y bon- caritas en la República.

Al obrar así Mr. Cassey lo hace dicen, por consejo de D. Julio que necesita un inglés para su ministro de Hacienda cuando suba a presidente que será... tan luego como la rama cría pelo.

Como consecuencia de la propaganda polí- tica que está haciendo el Director de la "Unión Pública", al llegar el 2 de Marzo próximo, y en el caso probable de que su candidato triunfe abandonará éstas hlayas.

¡Bail! aléjense y planctando a sus conciu- dadanos, parodiando al poeta árabe- les dirá

"Dios conserve nuestros hijuelos; los míos carecen de agua y de sombra"
Aunque esto, dicen.....! ¡Wajun W! a averi- guar lo que dicen!

¡Lo que está averiguado de lo que dicen puede ser una falsedad, porque sólo a Dios toca

juizar de la conciencia de los hombres.

Desde que el Siglo, "La Tribuna" y "La Pe- sidencia" proclamaron al General Perez como candidato a la Jefatura del Estado, los Hereristas andaron plácidos.

¿Porque, si tienen 42 votos?
No! demonio que los entienda.

Segun los términos en que se ha enenado la lucha entablada entre Hereristas y Perezistas parece que lo que se discute, es el amo que ha de mandarnos, no el administrador que administre los intereses comunes. Se busca el hombre cargado de atributos sin tener obligaciones.

No es esto mala inteligencia o prostitucion de principios?

¿Para que el cuerpo legislativo?

¿Para que la Bonstibucion?

Todo para nada.

Es la costumbre.

Condiciones precisas para ser un buen Colorado.

1º Aplaudir a Maximiano I en todos sus actos porque así se gana la voluntad del Gran Elector.

2º Cantar alabanzas al Nobilísimo Benito porque este es el sistema que deben seguir los canchales.

3º No decir este ni moste de los canchegales, porque es innatural que el tiempo todo lo borra.

4º Aplaudir las notas duhles por aquello de que mas valen dos que uno.

5º Recibir pacientemente y aun con laris a en los labios el latigazo de Benito, que siempre, es honroso que el amo se acuerde de nosotros.

6º Haber defendido y defender a capa y espada el me- gocio de los 50 millones de Letras Hipotecarias porque con el tal, Benito pagará los vales.

7º Llamar hijo oriundo del partido a sus hijos naturales para de algun modo mostrar que somos libres, porque aquantar el latigazo de Benito es una cosa, y obde- cor a la justicia es otra.

8º No cononar memoria del Empeñito ni de los Bonos del Tesoro, que aquellas obras fueron obras financieras de Benito y ya están reparadas en necesidad de que nadie las apuntale.

9º Último = Usar a todo trajo la carlatita punjecondi- ción la mas alta que puede acreditar a un colorado

10º porque ya que no salgan a la cara, que se vea el refucero.

Asuntos carnevalescos.

Popularidad pour rire



Boracotó... boracotó... boracotó... chá! chá!

Como empieza.



Ayayay ayayay ayayay... aaaaaay!

Como acaba.

EL SINAPISMO.



I^{RA} JORNADA. ¡A LA MOÑA!
(CONTINUARÁ)